

Des records de chaleur sont battus au cours du premier trimestre de l'année 2015



La Havane, 20 avril (RHC-Cubadebate)- L'Administration Nationale Océanique et Atmosphérique des États-Unis a indiqué que le premier trimestre de l'année 2015 a été le plus chaud de l'histoire des observations météorologiques.

Au cours des trois premiers mois de cette année, les records des températures moyennes terrestres et océaniques ont été battus, avec 0,82 degrés Celsius de plus que la moyenne du 20^e siècle.

Au mois du mois dernier, les observatoires de cet institut de météorologie ont enregistré les températures moyennes les plus élevées depuis le début des observations il y a 135 ans.

Le record antérieur avait été battu en 2010, de 0,05 degrés Celsius.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/53273-des-records-de-chaleur-sont-battus-au-cours-du-premier-trimestre-de-lannee-2015>



Radio Habana Cuba